



Cuadro de Indicadores 2018

Nuevo cuadro de indicadores para mejorar la eficacia de los sistemas judiciales donde el punto clave es el respeto al Estado de Derecho.

El cuadro de indicadores se trata de un instrumento que se incluye en la Comisión Europea junto con el Semestre Europeo, el Marco para reformar el Estado de Derecho, el mecanismo de cooperación y verificación y los procedimientos de infracción para poder seguir las reformas en el ámbito judicial de todos los Estados Miembro de la UE.

El cuadro de indicadores se centra en asuntos de tipo contencioso-civil, contencioso-mercantil y administrativo; de manera que se pretende ayudar a los Estados Miembros a tener una base para un entorno más favorable para la inversión, las empresas y los ciudadanos. Para tener un sistema judicial eficaz, se centra en tres indicadores:

- La eficiencia: se centra en la duración de los procesos judiciales de todas las instancias, la tasa de resolución y los números de asuntos pendientes.
- La calidad: se centra en la asistencia

...